

宮の森



発行元・白鳥神社総代会

パワースポット



白鳥神社は白鳥伝説に始まる。それは西暦百九十年代、古事記にある仲哀天皇の頃である。その時、この地を大白鳥が舞い、一本の羽を落とした。それは日本武尊の化身と敬い祀った。その後、七百二十年代に、泰澄大師が白い鳥に出会いを建つべし」と言われ、一社を建立して伊弉冉を祀った。白鳥神社境内は通称「宮の森」として親しまれている。

境内、三千坪に亘る樹木群が自生している。それは、岐阜県天然記念物に指定されている。

その中に幹回り三米、高さ六メートルの欅の巨木群があり、これ等は御神木として崇められている。

白鳥神社拝殿の西方に欅堂がある。



され、地上から一円を残して切断された。切り倒す時、晴天だった空が一軒俄かに曇り、降雨となつた。だが伐り終ると、空は元の晴天に戻つた。この時、残された切株に、神が宿つたと信じこれに鞘をかけ、後世に伝える事となつた。鞘堂にじつしりと鎮座する御神木に千五百年のパワーを感じて下さい。

コロナ禍での元旦

コロナ・パンデミックの中での「元旦・歳旦祭」でした。皇居では朝5時半から行われます。歳旦とは元旦と同じような意味で、年の初めの朝の意。日本全国の神社で行われます。年始を祝い、一年の御加護、五穀豊穣、国民の繁栄を祈念する。参拝者は年始の挨拶も交わす。

白鳥神社では午前9時から拝殿で斎行。

宮司は純白の装束。総代は礼服に意義を正します。6年ぶりの雪の舞う中での神事となりました。境内には、琴の音が春の海を流している。雪は時折、横に降る吹雪の様相も見せる。宮司を始め、参拝者は防寒着等まとえず、薄着である。歯がガチガチと鳴る寒さ。

丹田に力を籠め、背筋をスーと伸ばして拳を握りしめる。そして歯を食いしばる! 時折、粉雪が拝殿に舞い込んで、頬を撫でる。もっと吹き込め! と開き直ると震えは止まつた。神事の終わりは、総代長挨拶である。

「丑は干支では二番目である、その訳は、十二匹の動物が神様に新年の挨拶に行く事になった。牛は自分がのろまであることを知っていた。従つて、前口に家を出て向かつた。その背中にネズミが乗つかり、着く寸前に降りて飛び込んで一着。牛は一着であったが、彼は〇を知り、マイペースを貫いた。眞面目で実直で、慌てず、我慢強いのが牛である。今、世の中はコロナで右往左往。不安と不透明に、人心は乱れている。誰も決定打を打ち出せないでいる。こんな時こそ、ジタバタせず、我慢の一文字ではないでしょ



うか。よしや歩みは遅くとも、牛に学びたい」と結んだ。下手な長談義で、聞く人はさぞかし寒かったろう。御免なさい。

